

3学年だより

話し合い活動

今週の話し合い活動は学年対抗で体を動かして行う、「あやとり」を行いました。写真のように、全員で手をつなぎながら輪となり、手をクロスさせたり、内側から外側へ向きを変えたりして、かかった時間を勝負する内容でした。3年生は向きを変えるアイデアを他の学年より早く出したものの丁寧にいきすぎた？他の学年より一番時間がかかってしまいました。しかし、活動の中でアイデアを出し、声をかけてくれた仲間がいたからこそ、2回目に行ったときは1回目より半分の時間で行うことができました。「また違うメンバーでやってみたい」などの声もあり、テスト勉強で疲れた生徒にとっては楽しい時間だったようです。



今週の様子

初収穫！

3年生が植えた野菜の苗たちが立派に育ち、とうとう収穫第1号ができました。ピーマンの赤ちゃんもできてます。順に家に持ち帰りますので、おいしく食していただくとありがたいです。



立派なズッキーニです！



ズッキーニと記念撮影

基礎テスト&期末テストへの取組方

2週にわたって基礎テスト数学、英語が行われました。今回期末テスト前でもありましたが、どちらも基礎の力をつけるために大切なテストでした。しかし、残念ながら合格率が低かったです。また、今までは定期テストに向けて計画表をもとにしっかり取り組む様子がありましたが、今回は計画表に空欄箇所があり、なかなか学習に取り組めていなかった様子が見られました。時間はあるはずなのに…。もう一度受検生という自覚をもって学習に取り組んで欲しいと思います。

来週の予定



| 6月 | 曜 | 1限 | 2限 | 3限 | 4限 | 5限 | 6限 | 下校予定 | 行事等 |
|-----|---|----|----|----|----|--------|----|-------|------------|
| 26日 | 月 | 社会 | 国語 | 数学 | 保体 | 芸術鑑賞教室 | | 18:15 | 芸術鑑賞教室、新清掃 |
| 27日 | 火 | 国語 | 数学 | 理科 | 社会 | 総合 | 総合 | 18:15 | 体育祭リーダー選挙 |
| 28日 | 水 | 学活 | 理科 | 家庭 | 英語 | | | 13:25 | |
| 29日 | 木 | 理科 | 保体 | 英語 | 社会 | 社会 | 数学 | 18:15 | |
| 30日 | 金 | 道徳 | 美術 | 英語 | 音楽 | 数学 | 国語 | 18:15 | 週末課題(国) |

※スタディの申し込み日が26日(月)、27日(火)となっております。

お子さんとよく相談の上お申し込みください。